

**Einsatz des BLLV sorgt für  
Sicherheit:**



## **Prüfungsgespräche statt Lehrproben**

„Eine sehr gute Entscheidung und endlich auch Klarheit für den Prüfungsjahrgang.“ stellt Monika Faltermeier, Vorsitzende des Jungen BLLV fest. Ab sofort sollen alle noch ausstehenden Prüfungslehrproben und schulpraktischen Prüfungen im Rahmen der Zweiten Staatsprüfung für die Lehrämter an Grundschulen, an Mittelschulen sowie für die Zweite Staatsprüfung für Fachlehrer und die Anstellungsprüfung für Förderlehrer mit Prüfungstermin September 2019/2021 ab dem 17.03.2021 terminiert und durch Prüfungsgespräche ersetzt werden.

„Die vertrauensvollen und kompetenten Gespräche mit dem Kultusministerium tragen Früchte. Beruhigt können jetzt die Prüfungen auch in diesen schweren Zeiten abgelegt werden.“ ergänzt der 1. Vizepräsident des BLLV Gerd Nitschke. Die Prüfungsbedingungen werden vom bisherigen Prüfungsgespräch übernommen.

Auch die Fachgruppe Förderlehrer\*innen im BLLV begrüßt diese Entscheidung, die nun endlich Planungs- und Handlungssicherheit in den FöL-Seminaren ermöglicht und wünscht allen Prüflingen ein gutes Gelingen und einen erfolgreichen Prüfungsverlauf.

**Wir bleiben dran für euch!**

